
Venerdì 14 Maggio 2021 ••••• ANNO XIX - N. 41 ••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003 
Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Stampa: Arti Grafiche Abbate Cinisi/Terrasini - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

Ospedale: cresce la protesta dei
consiglieri comunali, occupata l'Aula 

S
i surriscalda l’Aula del Consiglio Comunale di Marsala
nella seduta di mercoledì 12 maggio. In merito, in parti-
colare, all’ospedale “Paolo Borsellino” i Consiglieri co-

munali sono disposti ad occupare Sala delle Lapidi, così come
aveva preannunciato in un’altra seduta del Massimo Consesso
Civico dal Consigliere Leo Orlando che è tornato a chiedere “so-
luzioni” alle Istituzioni locali. [ ... ]               ...continua in quarta

L'ASP NON RISPONDE ALL'ODG. STURIANO: “CI PRENDONO IN GIRO”. LE REAZIONI DELLA POLITICA

Mezzapelle: “Per il rilancio del Pd, ripartire dal dialogo”

R
osalba Mezzapelle si
avvia a completare il
primo anno di segrete-

ria del Partito Democratico. Fu
eletta all'unanimità nel maggio
dello scorso anno. Si potrebbe
dire che di acqua sotto i ponti
ne è passata tanta. Segreta-
ria, da cosa cominciamo,
dalla sonora sconfitta eletto-
rale alle amministrative dello

scorso autunno? “Io sono ot-
timista per natura e vorrei par-
lare delle iniziative che
abbiamo messo in cantiere
negli ultimi tempi. Tuttavia non
mi sottraggo alla domanda. Se
oggi siamo senza una rappre-
sentanza ufficiale in consiglio
comunale la responsabilità è di
tutti. Di chi non ha compreso
bene quello che chiedeva la

gente, di chi non ha saputo in-
terloquire in modo efficace con
i cittadini per spiegare il lavoro
svolto dall'amministrazione
precedente e anche del nostro
partito che si è spesso diviso su
questioni che magari con un
poco più di attenzione si pote-
vano risolvere senza arrivare a
dibattiti sterili”. E per supe-
rare queste divisioni quali sa-

ranno le prossime iniziative
del partito? “Abbiamo con-
cluso lo scorso 30 aprile il tes-
seramento. E' mio
intendimento organizzare
un'assemblea di tutti gli iscritti
possibilmente in presenza, ma-
gari all'aperto. Abbiamo l'esi-
genza di parlarci tutti
liberamente”. [ ... ]

...continua in seconda

LA SEGRETARIA DEI DEMOCRATICI ANNUNCIA UN'ASSEMBLEA DI TUTTI GLI ISCRITTI. “AL CENTRO IL TEMA DEL LAVORO”
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IL TOTALE ATTUALI POSITIVI SONO 698, +26 GUARITI, STABILI DECESSI E RICOVERI

Coronavirus: Marsala scende sotto i 200 contagi

U
ndici positivi in più in pro-
vincia di Trapani nelle ul-
time 24 ore, al netto di

decessi e contagi. Complessiva-
mente, i soggetti attualmente posi-
tivi al Covid salgono dunque a 698,
così distribuiti nelle varie realtà co-
munali: Alcamo 134, Buseto Paliz-
zolo 4, Calatafimi Segesta 18,

Campobello di Mazara 10, Castel-
lammare del Golfo 52, Castelve-
trano 45, Custonaci 1, Erice 47,
Favignana 1, Gibellina 9, Marsala
192, Mazara del Vallo 21, Paceco
21, Pantelleria 6, Partanna 2, Petro-
sino 6, Poggioreale 1, Salaparuta 0,
Salemi 25 Santa Ninfa 1, San Vito
Lo Capo 9, Trapani 81, Valderice

12, Vita 0. Da segnalare il dato di
Marsala, che pur rimanendo la città
con il più alto numero di contagi in
provincia torna sotto quota 200
dopo un inizio di primavera diffi-
cile, in cui si sono raggiunti picchi
che hanno reso necessaria l'istitu-
zione della zona rossa per evitare
una più ampia diffusione del virus.

Stabile il numero dei decessi (322),
così come quello dei ricoveri (39),
distribuiti tra terapia intensiva (4) e
reparti Covid (35). I guariti salgono
a 12.408 (+26) dall'inizio dell'emer-
genza epidemiologica. Nelle ultime
24 ore sono stati processati 330 tam-
poni molecolari ed effettuati 266
test per la ricerca dell'antigene. 

[ Mezzapelle: “Per il rilancio del
Pd, ripartire dal dialogo” ] - Da
che cosa vuole ripartire il Pd a
Marsala per recuperare posizioni
nell'elettorato? “Con la nuova se-
greteria che ho appena nominato
abbiamo deciso un percorso di dia-
logo con la città. Vogliamo incon-
trare categorie sociali e gruppi di
cittadini non solo per rappresentare
la nostra posizione sulle questioni
in cantiere, ma anche e soprattutto
per ascoltare. Abbiamo già iniziato
incontrando i rappresentanti delle
maggiori sigle sindacali per discu-

tere e confrontarci sulla questione
lavoro incentrata principalmente su
due tematiche, la sicurezza sul la-
voro e la disoccupazione a seguito
dell’emergenza sanitaria da Covid-
19. La pandemia da Covid-19 non
è soltanto un’emergenza sanitaria
ma costituisce anche una grave
crisi economica e del mercato del
lavoro che sta avendo un enorme
impatto sulla vita delle persone.
Abbiamo convenuto che solo l’ado-
zione tempestiva di misure efficaci
e coordinate può limitare l’impatto
di questa crisi. Si tratta di proteg-

gere i lavoratori e le lavoratrici nei
luoghi di lavoro, sostenere l’econo-
mia e la domanda di lavoro, trovare
soluzioni condivise attraverso il
dialogo sociale”. Continuerete su
questa strada? “Ci aspetta un la-
voro difficile ma entusiasmante.
Sono momenti nei quali la politica
è chiamata a fare delle scelte im-
portanti. Noi intendiamo ritornare
in prima linea nel posto che com-
pete al maggiore partito della sini-
stra italiana”. Come accade
sempre nel nostro Paese si passa
velocemente da un tornata eletto-

rale ad un'altra. Tra meno di un
anno ci sarà il rinnovo dell'Ars.
Lei non crede che Marsala, la più
grande città della provincia,
debba avere un deputato eletto
nel PD? “Di questo argomento, e
condivido con lei che non è prema-
turo, non abbiamo ancora parlato.
Apriremo a breve una discussione.
Per capire anche se e quante sono
le disponibilità alle eventuali can-
didature. Intanto io penso che il
centro sinistra debba attrezzarsi per
ritornare a governare la nostra Re-
gione”.

CONTINUA DALLA PRIMA 

I
l Servizio Idrico del Comune di Marsala rende noto che è in corso la ri-
parazione del guasto nella cabina elettrica di contrada San Silvestro, a
servizio anche dell'impianto idrico ubicato nell'omonima zona. Stanotte

– per cause in corso di accertamento – è stata rilevata l'interruzione dell'ener-

gia elettrica nella cabina e la squadra di pronto intervento è stata subito al-
lertata. Tale situazione, in atto, comporta la momentanea sospensione del-
l'erogazione dell'acqua, con disagi che potrebbero riguardare il centro urbano
e il versante nord del territorio comunale. 

Marsala: guasto a una cabina elettrica, niente acqua

LA CONFCOMMERCIO SOSPENDE LO SCIOPERO DELLA FAME: "250 MILIONI PER L'ECONOMIA SICILIANA" 

Addio arancione, la Sicilia torna in zona gialla
S

tavolta il traguardo è vicino:
la Sicilia si appresta a tornare
gialla a partire da lunedì 17

maggio. Nelle prossime ore il go-
verno renderà nota la nuova mappa
dell’Italia a colori con la possibilità
che tutte le 20 regioni siano in
giallo, alla luce del generale calo
dei contagi. Con il passaggio in
area gialla non sarà più necessaria
l’autocertificazione per gli sposta-
menti, mentre bar e ristoranti po-
tranno tornare ad accogliere i
proprio avventori per una consuma-
zione in presenza. Sarà possibile
pranzare e cenare presso trattorie,
pizzerie, ristoranti o simili, purchè

in spazi aperti. Resta invariato il
coprifuoco alle 22, ma su que-
st’aspetto si potrebbero registrare
presto ulteriori novità. A partire da

lunedì anche la sospensione dello
sciopero della fame da parte di
Confcommercio Sicilia. Il presi-
dente Gianluca Manenti afferma:

"250 milioni di euro, approvati dal
Cipe, saranno messi in circolo nel-
l’economia siciliana, a sostegno
delle categorie più colpite dalla
pandemia: tutto ciò, entro il mese
di giugno quando saranno attuate
le procedure di erogazione previ-
sta. Due importanti obiettivi rag-
giunti che ci spingono a
sospendere lo sciopero della fame.
Dopo sette giorni abbiamo deciso
di fermarci anche in attesa del-
l’esito della conferenza Stato-Re-
gioni e della cabina di regia
convocata per lunedì dal governo.
Restiamo, insomma, in attesa delle
risposte della politica". 
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LUNEDÌ ALLE 16 LA PRESENTAZIONE DEL LIBRO “L’ARTE DI SBAGLIARE ALLA GRANDE”

Marsala città che legge, incontro
online con lo scrittore Galiano

N
ell’ambito della progettua-
lità “Marsala città che
legge”, in collaborazione

con il Patto locale per la lettura,
l’Assessorato alla Pubblica Istru-
zione e Politiche Culturali – diretto
da Antonella Coppola - comunica
che lunedì prossimo, 17 maggio,
alle ore 16, si terrà una videoconfe-

renza con lo scrittore Enrico Ga-
liano. Durante l’incontro, rivolto ai
docenti, Enrico Galiano presenterà
il suo ultimo libro “L’arte di sba-
gliare alla grande” (Ed. Garzanti).
Una lunga lettera rivolta a ragazzi e
ragazze, insegnanti e genitori, che
parla di errori, degli errori dell'Au-
tore: Enrico Galiano, che prima di

essere scrittore è un docente, in que-
sto libro sente l’urgenza di sfatare il
mito della perfezione pretesa a tutti
i livelli: dai genitori ai figli, dai figli
ai genitori e da questi agli inse-
gnanti, che a loro volta la preten-
dono dagli studenti. Errori grandi e
piccoli che lo hanno reso l'autore
“l’uomo che è oggi”. 

U
n altro nonnino
marsalese ha
spento le classiche

100 candeline. E’ Giuseppe
Giattino che risiede in con-
trada Cutusio. Accanto a
nonno Giuseppe, vedovo
da 25 anni di Rosa Cri-
scenti,  i figli Pietro, Vita e
Carmela nonché i più stretti
familiari fra cui nipoti e pronipoti. E’ stato il vice
sindaco di Marsala Paolo Ruggieri a consegnare  a
nonno Giuseppe una targa ricordo a nome della
Città e dell’Amministrazione, presente anche il
consigliere Gabriele Di Pietra, amico di famiglia.
Nonno Giuseppe Giattino, nacque a Marsala il 12
maggio del 1921. Alla giovanissima età di 19 anni,
come tanti altri suoi coetanei, fu chiamato alle armi.
Dopo un paio d’anni passati a Treviso, per via
dell’alleanza pattuita con gli americani, venne cat-
turato dai nazisti. Fatto prigioniero venne rinchiuso
in un lager in Polonia, dove gli venne proposto di
diventare volontario italiano nell’esercito tedesco;
proposta che rifiutò per rimanere fedele alla Patria.
Venne quindi destinato ai lavori forzati in Germa-
nia in una cittadina (Hildesheim) passata alla storia
per la strage di tanti prigionieri italiani. Durante i

due anni passati in quella
terribile struttura fu co-
stretto a sfamarsi con bucce
di patate e con qualche fo-
glia d’insalata. Pochissimi
erano gli input che gli da-
vano la forza e la speranza
per andare avanti: il ricordo
della sua terra, l’affetto dei
suoi cari genitori e degli

altri due fratelli, che come lui erano in guerra. Nel
marzo del ‘45, sfruttando la confusione creatasi per
un bombardamento da parte degli inglesi, insieme
ad altri commilitoni italiani, riuscì, rischiando la
vita e con un po’ di fortuna, a scappare dalla pri-
gione. Iniziò, quindi il viaggio di ritorno a casa,
fatto di peripezie e difficoltà, che durò circa un
mese. A  Marsala, purtroppo, apprese che i suoi due
fratelli maggiori non erano riusciti a salvarsi come
lui ma che erano stati dati per dispersi. Superato lo
shock, decise di mettersi a lavorare divenendo ma-
stro bottaio. Una professione svolta con grande
passione e successo che lo ha accompagnato fino
agli anni ‘80, periodo durante il quale lavorò per le
più prestigiose cantine marsalesi. Dopo la guerra
conobbe anche Rosa Criscenti, divenuta poi sua
moglie e madre dei suoi 3 figli. 

Marsala: Giuseppe Giattino fa 100 anni,
fu imprigionato in un lager polacco
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DOPO IL PRIMO SET APPANNAGGIO DEGLI OSPITI, DILAGANO LE AZZURRE DI COACH AMADIO

La Sigel vince la prima dei Play Off contro il Pinerolo

G
ioia incontenibile per la Sigel Volley Marsala
che si aggiudica la prima gara dei Play Off
contro un Pinerolo che si era portato a casa

il primo set al PalaBellina. Non è stato così nei suc-
cessivi tre giochi in cui si concretizza la risposta
"fuoco e fiamme" della Sigel, l'enorme abnegazione
e la trance agonistica riversata in campo. La forma-
zione di Daris Amadio abbandonata l'emotività del
primo parziale, sotto la regia di capitan Demichelis

ha sciorinato quella pallavolo bella a vedersi come
suo solito nel "fortino" rappresentato dall'impianto
di casa e lo fa uscendo vincitrice con punteggio me-
diano in quattro set [9/25 25/20 27/25 25/18]. Pre-
gevole il contributo realizzativo di Caruso con 12
punti (tanti meriti alla centrale di Niscemi, in una
fase complessa della gara, per essere riuscita a scuo-
tere le compagne), Pistolesi con 14 stampi, Gillis
forte dei 16 timbri messi a terra. A ridosso della gara,

premiazione MVP della stagione con stampa 3D per
capitan Demichelis e Gillis con la lettura delle varie
motivazioni da parte di Fab Lab Western Sicily. Pre-
sente alla gara Cristiano Zatta, direttore generale
Lega Volley Serie A femminile a celebrare la prima
volta della Sicilia all'accesso dei Playoff per la serie
A1. Queste le parole di coach Amadio: "Vittoria me-
ritata. Nella partita di ritorno si parte da zero. C'è
tanto da fare. Nessun volo pindarico". 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Ospedale: cresce la protesta
dei consiglieri comunali, oc-
cupata l'Aula ] - Per i Consi-
glieri comunali non si può
legare l’ultimazione del padi-
glione anticovid con la riaper-
tura a pieno regime del Paolo
Borsellino. In questo contesto
è intervenuto il consigliere
Gabriele Di Pietra che, tra gli
altri, ha affermato: “L’asses-
sore Michele Gandolfo con
delega alla Sanità, considerato
che i casi stanno diminuendo,
Marsala può restare 4-5 mesi
ancora senza ospedale. Io non
condivido e con Gandolfo non
ho nulla da dire così come non
sono d’accordo col sindaco
Grillo su questa tematica. Se
dopo un anno tutte le proposte
sono nel dimenticatoio, non
siamo più disposti ad ascoltare
e da stasera occupo l’Aula
consiliare”. Il Presidente Stu-
riano, chiedendo scusa per i
toni forti, ha affermato davanti
il sindaco Massimo Grillo e al
suo vice Paolo Ruggieri: “Mi

auguro che gli stessi soggetti
che vogliono bacchettare chi
vuole tutelare la sanità rive-
dano le proprie posizioni". Il
riferimento è alla mancata ri-
sposta del commissario Paolo
Zappalà all'ordine del giorno
approvato in Aula e trasmesso
all'Asp. Anche Pietro Cava-
sino nel suo intervento ricorda
il documento firmato da tutti i
Consiglieri comunali a soste-
gno della sanità locale e della
vicenda del futuro padiglione
malattie infettive. “Non è un
gesto contro l’Amministra-
zione – tende a specificare Ca-
vasino – ma una iniziativa a
seguito di un documento rima-
sto inevaso. Speriamo di avere
risposte per i cittadini marsa-
lesi”. Lungo intervento del
sindaco Massimo Grillo che
dopo avere ringraziato i consi-
glieri comunali per le inizia-
tive nei confronti del ripristino
in piena regola dell’ospedale,
ha ribadito la necessità di di-
scutere tra tutti i soggetti locali

e provinciali. “Per questo ho
chiesto – ha detto - e ottenuto
una riunione della conferenza
dei sindaci “Se non siamo
uniti non riusciremo ad otte-
nere risultati per esempio sui
tempi certi della realizzazione
del padiglione covid”. Il sin-
daco ha ribadito che occorre
che tutti i consiglieri si mobi-
litino con i loro referenti na-
zionali e regionali.
“Pretendiamo dal governo re-
gionale certezze”. Per Enzo
Sturiano si sono ascoltate
tante imprecisioni. “Ci sono i
soldi soltanto per il progetto
del pronto soccorso. Atten-
diamo da ottobre i lavori del
padiglione. Qualcuno deve pa-
gare perchè la città è strata
presa in giro”. Per l’ospital
covid secondo Sturiano si pos-
sono trovare anche altre solu-
zioni. Chiediamo anche il
potenziamento del pronto in-
tervento. Successivamente du-
rante l’intervento del
consigliere Mario Rodriquez è

scoppiata una polemica tra il
sindaco e lo stesso consigliere.
Secondo Massimo Grillo il
Paolo Borsellino è diventato
centro covid per responsabilità
del suo predecessore Alberto
Di Girolamo. A queste parole
Rodriquez ha abbandonato
l’Aula in segno di protesta.
Per Rino Passalacqua l’asses-
sore Razza ha preso in giro
l’amministrazione Grillo. “Lei
è stato vittima di bugie per ben
tre volte. Occorre uno scatto
d’orgoglio”, ha detto rivolto al
sindaco. Al termine Sturiano
ha ricordato che l’ aula rimane
occupata. Da stasera,12 mag-
gio, a turno i consiglieri ri-
marranno sempre presenti
dell’Aula di Plazzo VII
Aprile. Nella giornata di ieri
l'occupazione è continuata.
Non si sono fatte attendere
anche le reazioni del mondo
politico alla decisione del
Massimo Consesso Civico. Il
sindaco Grillo, che era inter-
venuto più volte in aula, con
una nota ha dichiarato di com-
prendere le ragioni dell'inizia-
tiva intrapresa dai consiglieri
comunali lilibetani. Tuttavia
ha evidenziato che “occorre
una strategia d'azione che
coinvolge i sindaci trapanesi,
al fine di formulare una pro-
posta unitaria all’Asp ed al
Governo della Regione, dalle
quali pretendere risposte certe
sulla programmazione ospe-
daliera siciliana che riguarda
la comunità dell'intero territo-
rio provinciale”. Per Grillo
occorre cambiare prospettiva
per risolvere il problema, “al-
trimenti rischiamo uno scon-

tro demagogico e il fallimento
della politica tutta”. Sulla vi-
cenda sono intervenuti anche
i vertici del movimento Via,
di cui è coordinatore comu-
nale Ignazio Chianetta, che
concordano con la posizione
assunta dall’assessore Mi-
chele Gandolfo sulla richiesta
di incontro con i vertici della
Asp e di non aver avuto alcun
incontro con la direzione
aziendale sui temi della sanità
a Marsala. Infine, la compo-
nente dell'assemblea regio-
nale del Pd, Antonella
Milazzo sottolinea che già nei
primi mesi del 2020, quando
il “Paolo Borsellino” fu per la
prima volta destinato a Covid
Hospital “era evidente a
chiunque avesse un minimo di
dimestichezza con l’ammini-
strazione sanitaria che non sa-
rebbe stata una destinazione
temporanea”. “E' chiaro
adesso – aggiunge l'ex depu-
tata regionale - che solo la
realizzazione di una struttura
dedicata potrà ripristinare la
piena funzionalità del nostro
ospedale. Non è il momento
di dividersi con inutili pole-
miche; è invece tempo di la-
vorare uniti a tutela del diritto
alla salute dei cittadini. Forse
per qualcuno sarà solo un’oc-
casione per iniziare una
nuova campagna elettorale,
ma ogni iniziativa utile a te-
nere i fari accesi va condivisa
ed appoggiata, pertanto
esprimo solidarietà al consi-
glio comunale e mi dichiaro
pronta ad appoggiare ogni
iniziativa utile nell’interesse
della nostra città.”


